### 第5学年 通信



# 笑顔いっぱい☆

宇都宮市立豊郷北小学校2019.1.8

## あけましておめでとうございます



冬休みが終わり、子供たちの明るい笑顔が教室に戻ってきました。年末年始のいろいろな行事や御家族との触れ合いの中、子供たちはまたひとまわり成長できたのではないでしょうか。

新年の始まり、希望を胸に抱く子供たちの意欲を大切にして、新しい年をスタートさせていきたいと思います。

本年も、御理解と御協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

## 1月の行事予定





В	月	火	水	木	金	土
6	7	8	9	10	11	12
	学校集金振替日	校長朝会	身体計測	委員会活動	創立記念集会	PTA資源回収
冬季休業	~1/7まで	A 日課5時間	下校指導		2B3A 日課	たぬきの学校
13	14	15	16	17	18	19
	成人の日	登校指導		クラブ活動	ホットタイム	
		宮っ子ステップ		宮っ子ステップ		
		アップシート漢字		アップシート計算		1/20まで
		家庭学習強化週間 —				1/ 20 & C
20	21	22	23	24	25	26
		学年朝会	保健給食委員会集会	クラブ活動	おはなし会	
	保健給食委員会					
	週間 ————				<b></b>	1/25まで
<b>—</b>	給食週間 ——				<b></b>	2/1まで
27	28	29	30	31		
	市小学校スケート	表彰朝会	学校保健•	いじめ調査		
	競技大会		給食委員会			
	体育委員会週間 🗕			<b></b>	2/1まで	

## 1月の学習予定









玉 語	・伝記を読んで感想文を書こう (伝記を読んで人物の生き方について考え, 読書感想文を書いていきます。) ・五・七・五で表そう	算数	<ul><li>四角形や三角形の面積</li><li>分数と整数のかけ算、わり算</li><li>(分数を通分したり約分したり大小を比べたりできるようにしていきます。)</li></ul>
社 会	• 情報産業とわたしたちのくらし (放送局の番組作りについて調べていきます。)	理科	• もののとけ方 (ものを水に溶かし、水の温度や量による溶け方の違い があることを工夫して調べることができるようにして いきます。)
音楽	・日本と世界の音楽に親しもう (日本や世界の音楽の曲想を感じ取り、曲想にふさわしい演奏 になるように表現の仕方を工夫していきます。)	図工	・ビー玉大ぼうけん (材料のよさや違いを味わいながら,意図に合った形や 丈夫さを工夫して表していきます♪)
総合	<ul><li>・共に生きよう~いろいろな人との交流~</li><li>(引き続き,自分で設定したテーマについてパソコンや本を用いて調べまとめいていきます。)</li></ul>	体育	・体の柔らかさ・巧みな動き ・力強い動き・動きの持続 (自分の体力を向上させるために、各種の動きに挑戦し 体力を高めていきます。短縄も引き続き使っていきます。)
家庭科	・じょうずに使おうお金と物 (物や金銭の計画的な使い方と適切な買物について課題を見付け、その解決を目指して考えたり、工夫したりすることができます。)	外国語	・What would you like? (食べ物の注文の仕方を知るとともに、値段の尋ね方や 答え方も知り、実際にそれらの表現を用いて、注文の

#### ☆家庭学習の習慣を確実なものにしましょう

4月からは、6年生となります。日々の積み重ねがとても重要となります。毎日の家庭学習はしっかりできているでしょうか。学習習慣をしっかりと確実なものにし、最高学年への階段を一歩一歩上れるようにしていきましょう。毎日60分以上は、しっかり取り組めるよう御協力をお願いいたします。また、今年度最後の家庭学習強化週間が1月15日~1月20日まで予定されています。5年生は振り返りカードを見ると、全くやらないという子が一人もいませんでしたが、何名かは頑張りカードが未提出な子も見受けられます。この機会に、何が苦手なのか、どこを克服したらより力を付けることができるのか今までのワークテスト等を見直しながら御家庭で話し合ってみてください。

#### ☆お金の使い方を御家庭でも話し合ってみてください

放課後やお休みの日に子供たち同士仲良く遊んでいることをよく耳にすることが増えてきました。その中で、友達のおうちで遊んだことや、おやつを買って食べたことなどを聞いて気になっていることがあります。 友達と遊ぶ際にお金を持って出掛ける子が多くいるようなのですが、御家庭でお小遣いの使い方について話し合っていただけるとありがたいです。子供たちはお互いにおごったり、不要に高価な物を買っている様子が見られたりと少し心配になることも聞こえてきています。時折、「今日は誰と遊んだの?」以外にも、「何か買った?」などコミュニケーションを図っていただけるとうれしいです。

#### バレ工教室頑張りました!



準備運動,ストレッチ,そしてバレエの基本のポーズを練習中です。先生から、センスがあるからスカウトしたいと言われる子もいましたよ♪

A チームと B チームに分かれて、最後に互いの踊りを見せ合うことができました! 先頭の白鳥は 1 4回もジャンプを繰り返しながら移動したり、左右場所を移動したりしながらかれん踊りをすることができました。最初は「バレエなんて…」と言っていた男子も何人かいましたが、皆かれんに見えるバレエが本当はとてもハードなことを実感し、またその魅力に引き込まれていました。

12月21日(金)のふれあい文化 教室で5年生はバレ工教室を行いました。3名の先生方をお招きし、バレエを見たことがないと答えた子たちも最後には全員が白鳥の湖を踊ることができました。さすが5年生、やるからには皆本気で白鳥になりきっていましたよ。指先まで美しく素敵な踊りを披露することができました。

